

Duel Honda Jazz VS Suzuki Carry Didesa Cinangsi Gandrungmangu

Totong Setiyadi - CILACAP.INDONESIASATU.CO.ID

Apr 25, 2021 - 21:02



Cilacap-Kecelakaan lalu lintas melibatkan dua kendaraan jenis Honda Jazz dengan nopol R 1048 B dan mobil zuzuki carry dengan nopol B 1395 SVB terjadi di jalan raya karang Pucung sidareja tepatnya di depan pasar cinangsi Kecamatan Gandrungmangu,Cilacap,minggu (25/4/2021) sore.

Dua mobil jenis Honda Jazz dan Suzuki Carry terlibat duel dan tabrakan hebat di jalur tersebut.

Anggota polantas Polsek sidareja Polres cilacap yang mendapatkan laporan pun langsung mendatangi tempat kejadian perkara (TKP).

Dari pantauan awak media di lokasi Kecelakaan terjadi sekitar pukul 17 WIB saat suasana rame warga lagi pada ngabuburit.

Pengemudi Honda Jazz diketahui bernama Teguh (29 th) warga Rawajaya RT 04/RW 02, Kecamatan Bantarsari, Kabupaten Cilacap.

Sedangkan pengemudi Suzuki Carry yaitu Irfan Setiawan (24 th) warga dusun Kedung kandel, RT 006/RW 004, Desa Sindangsari, Kecamatan Banjarsari kabupaten Ciamis.

Berdasarkan keterangan pemilik mobil carry dilokasi, sebelum kejadian Honda Jazz warna putih melaju cukup kencang dari arah barat menuju ketimur,

Sesampainya di dekat lokasi pada jalan cukup rame, tiba tiba Honda Jazz melaju terlalu ke kanan sehingga menabrak mobil saya yang dari arah timur, padahal mobil saya pelan dan udah ke pinggir,

Pada saat awak media mengkonfirmasi ke pengemudi Honda jazz Teguh dirinya mengatakan dirinya dari arah Sidareja mau kemajenang tapi pas lokasi kejadian dirinya merasa ngantuk dan akhirnya tabrakanpun tak terhindarkan.

Tidak ada korban jiwa akibat kecelakaan tersebut, pengemudi dua kendaraan tersebut tidak mengalami luka. Namun akibat benturan kecelakaan kedua mobil tersebut, pengemudi mobil carry mengalami sakit di bagian kaki dan kerusakan bagian depan mobil carry ,jelasnya.

Dari keterangan kedua belah pihak bahwa kasus ini di selesaikan secara kekeluargaan dan dari pihak pemilik mobil Honda jazz siap bertanggung jawab, atas kerugian yang menimpa pemilik mobil carry jelasnya keawak media.

Totong